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2021年12運営委員会 
12月12日(日) 9:30~11:30 スポーツセンター　研修室

１．川路 会長 

2．小桧山 副会長 

3．石原 技術部長 

4．藤田 広報部長 

5．阿部 コート取り部長 

6. 藤江 会計部長 

スポーツ課からの連絡でコート使用中止における還付金の返却方法は、今まで現金での返却で
したが会計検査で指摘され今後は、市民テの口座に振込むとの連絡がありました。 
還付金請求は、今まで通りスポーツセンターの受付に提出する事で変更はありません。請求用
紙に関しては、以前メールで連絡したと思いますが内訳を記載し最下段の氏名は記載しないで
ください。 
久米川コート整備：来週で完了、又外周部ネット、ネット＆ワイヤー交換来年予定。 

欠席 
　　 
東村山西高校で１2月５日（日曜）に技術部イベント結果。 
参加人数：午前30名　午後26名 

コート追加情報は早めに送信してほしい。 
会員名簿12月15日までにデータ転送して貰いたい。 

１２月下旬ID,パスワードの更新対象者が７０名程おります（３か月前から更新可）。各クラ
ブ会長連絡お願いします。対象者は連絡します。（22年2月更新者も含む。） 
締め切り：12月24日まで 
更新後阿部コート取り部長にID,パスワードの連絡お願いします。 
来季退会者のID.パスワードの使用は１２月まで使う。 
          
① 各クラブ会長、一般、家族、Jr,会員の確定人数、それに伴う会費明細連絡ください。又本

部振込は11月25日までお願いします。現時点、秋葉、ポーム、連絡有り。 
② 今月の新入会員は随時入会のため、1ヶ月分会費徴収し、保険は12月から加入（別途徴収）

する。 
③ 途中入会・7月復帰の会費は必ず会計にクラブ・入会月を連絡の上本部会計へ振り込んでく

ださい。（10月末日までに） 
④ 来期会員数：正会員139名　　休部会員24名　合計163名となりました。 
⑤ 来期予算案を作成中

2022年新年号 
明けましておめでとうございます

令和4年　新年の挨拶 
東村山市民テニス協議会　会長　川路俊一 

市民テの皆様明けましておめでとうございます。 

　コロナ渦の中で2回目の新年を迎える事になりました。1年遅れで実施された東京オリンピックは無観
客開催で、今一盛り上がりに欠けたように思います。市民テは柳杯、忘年会をコロナ渦で開催できず残
念な1年でした。 
市民テは先人の皆さんが1年1年歴史を積み上げてきた結果、今年で49年目となりあと1年で半世紀を迎
える事になりました。 
今年も新しい会員が入会されます。各クラブは会員相互の意思疎通をはかりクラブとしての目標を本気
になって達成して更なる親睦を図ってもらいたいと思います。 
私は会長になるとき掲げたスローガン『健康で明るい快適なテニス環境を作る』を達成する為、協力し
てくれる方々と久米川コートの整備を継続し頑張りたいと思います。 
私は、相田みつをの「本気」という詩が好きです。今年も1年新しい事にチャレンジして少しでもスキ
ルアップしていきたいと思っています。 
参考までに相田みつをの「本気」という詩を書いておきます。 
『なんでもいいからさ　本気でやってごらん　本気でやれば　たのしいから　本気でやれば　つかれな
いから　つかれても　つかれが　さわやかだから』
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7. 諏訪 土屋会長 

8. ポーム 愛甲会長 

9. 秋葉 市原会長 

10.天王森 小林会長 

11.事務局 

全体討議事項

クラブ役員決定 
クラブ会長：篠崎雅智、副会長：浜良一・宗林佐奈栄・井上美子・伊藤春美、広報部長：阪口
繁、副部長：斉藤勝之、クラブ会計：木村玄、会計監査：平井知代子、コート取り計画：田部
智之、コート取り担当：田中通隆・天内肇・佐藤毅 

【【次期役員】 
クラブ会長：石森幸雄、事務局長：松原秀樹、会計監査：藤江直行、早野美知子、 
コート取り担当：田村初枝、今村悠、韓泳、冨松鉄平 

【確認事項】 
① 総会の開催方法、及び開催時期 
② 2021年度総会意見・要望のまとめ、及び回答の状況 

【コート取り部の予算についての要望事項】 
コート取り担当部員への手当の検討 
理由：当該部は市民テ活動の根幹を担っており、かつ失敗の許されない責務です。 
最悪1ヶ月間　コートが使用できなくなります。 
コート取り計画の担当者は特殊なスキル（excel/vba）が必要なため、クラブ持ち回りで 
選出する事は困難です。 
コート取り担当者もパソコン・EXCEL操作が必須条件です。 
無駄な予算(飲食、外部コーチ手当等)をもう少し有効に使って頂きたい。 

✻討議内容については「下段の全体討議事項」を参照 

やはり21名（新規・復帰５名含む）からの役員選出が難航しています。 
特に重要ポスト（会計副部長）は、ある程度の在籍年数、参加度合い、 
作業能力が必要かと思いますが、適任者が見あたらずに決まっていいません。  
他クラブで引き受けて頂けるところが無ければ、私が会長と兼任で行う事になりそうです。 
現時点で、会計副部長、コート取り担当、各１名が決まっていません。 
人数の多い他クラブから補助いただけると大変助かります。 
運営委員会で検討をお願いします。 

欠席 
来季最終会員連絡待ちです、現時点正会員38名休会2名。 
クラブ会長：小桧山鈴香、副会長：仙波・小林、コート取り部長：松井、コート取り、千木
良・東・宮野・庭野、事務局員：村井 

① 来季は役員改選となりますので、12月運営委員会までに次期役員を決めていただければ、
総会等スムースに運営できますのでご協力をお願いします。 

② クラブ会長様は１２月15日を目標に次年度の会員をまとめていただき、来年度のテニス保
険の加入を年末までに行いたい。 
11月25日迄各クラブまとめ会計部に連絡、会計より事務局に連絡する。 

① 来季は役員改選となりますので、12月運営委員会までに次期役員を決めていただければ、
総会等スムースに運営できますのでご協力をお願いします。 

② クラブ会長様は１２月中旬を目標に次年度の会員をまとめていただき、来年度のテニス保
険の加入を年末までに行いたい。 
11月25日迄各クラブまとめ会計部に連絡、会計より事務局に連絡する。 

川路会長より、添付の第６回小委員会の議事録を基に検討継続。 
総会資料として小委員会より出された資料検討した。 
資料１）経費節減案のまとめについては別紙を参照 
資料２）変更会費による予算シュミレーションは別紙を参照 

■総会の開催方法＆時期 
結論：2022年１月23日　15:30～　スポーツセンター大会議室（コロナ対策により変更あり） 
【討議内容】 
・昨年同様紙面総会での開催は？ 
・川路会長より対面での開催でいろいろな意見を直に聞きたい。 
・今回会費の値下げ等の重大案件の提案があり、すべての会員の意見を反映したい。 
・委任状等の対応も必要では？ 
等の意見が出たが上記要領で開催となる、但し委任状対応も検討する 

■2021年総会での意見・要望のまとめ 
結論：今回、運営委員会でとりまとめにて不備があり再考する（川路会長＆小檜山副会長） 
【討議内容】 
・対応の遅れの指摘あり。 
・回答が曖昧で先延ばしの回答が多い。 
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＜2022年1月の運営委員会＞開催予定＞1月10日(月) AM9:30～11:30 
市民センター第４会議室

「ガット」に関するお問い合わせは、広報
部長：藤田和彦(天王森)、副部長：芦刈秀
樹(天王森)まで 
mail:k.fujita@clockwork-house.com

コート情報

＜土曜ナイター＞　4月から当面開催します。 
　

＜スクール＞　第三期　11月7日より開始 
初心者・ジュニア：８：３０～１０：００ 
初級：１０：１０～１１：４０久米川コート

久米川（１２３４５）＆恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

1月 8(土) 9(日) 10(月) 15(土) 16(日) 22(土) 23(日) 29(土) 30(日)

7-9 ABCE ABCE BCE ABC E ABCE ABCE ABE BC

8-9 23 23 23 23

9-11 2345 23 235 12345 23 1235 234 123 123

11-13 235 235 1235 12345 1235 123 1235 124 3

13-15 1235 123 123 1234 1234 1245 1235 12 1345

15-17 12 12 12 12 12 12 12 12 12

17-19

19-21

■コート取り部への予算化 
結論：2022年総会に運営委員会から提案する。 
【討議内容】 
・コート取りはテニス活動の根幹を成しており以前より作業の大変さは周知のことであり、個
別に感謝の意味を表し手当の支給を検討して貰いたい。 
・特にコート取り計画担当者においてはかなりの重労働となっている。（代替えの担当者が見
当たらない） 
・又、コート取り担当もEXCELなどパソコン操作を集中的に対応しなければならず緊張感はい
なめない。 
・以前は通信費の名目で5,000円/年を支給していた経緯がある。 
・コート取り部員全員で16名いるが予算の逼迫懸念が将来起こる可能性がある。 
・予算は無駄を省きなんとか捻出できるのでは。 
・会員を増やす活動を各会員に努力して貰いたい。 
・田部さんがコート取り計画を担っているが、後継者を育ててゆく必要がある。 
　操作マニュアル＆エラーの対処法などまとめて貰い将来は輪番制などの見直しなども見直し
て行ければと考える。 

■会費見直し 
結論：小委員会＆運営委員会共同提案で総会に諮る。 
【討議内容】 
会費の金額の妥当性を話し合う。その他の項目は「経費削減案のまとめ」参照） 
年会費案　　一般　15000円（17,000） 
　　　　　 　 　家族 13000円（11,000） 
　　　 　 　ジュニア  7000円（6,000）　括弧内金額：現行会費 
・一般会員を増やす意味合いを含んだ金額とした。 
・過去値上げが有ったときに一般の価格が吐出した金額になってしまった。 
一般12,000円⇒17,000円　　　家族8,400円⇒11,000円 
・全体の価格帯は世間相場に比べてかなり安価であるが、家族＆ジュニアは値上がりとなり総
会での信認は難しいのでは？ 
・一般の価格はよいと思うが、家族＆ジュニアはせめて据え置きにして貰いたい。 
　一般、家族＆ジュニアの構成会員の金額は安くはならない。 
・小委員会にて積み上げてきたデータに基づき検討された価格構成で答申通り総会へ諮り 
　可否を問えば良いのでは。 

議決項目＆特記事項 2021年度総会意見要望へのまとめと回答の検討について、各クラブの意見を事務局が集約し方
向性を決め最終的な報告書を小桧山副会長が中心になりまとめる。 
川路会長と再考する。

次回開催予定日 2022年1月10日(日)　市民センター第４会議室　am:9:30～11:30 
（各自で飲み物持参してください）

【東村山西高校】 
（３面）全日開放 
2021年12月30日09:00～17:00 
2021年12月31日09:00～17:00 
2022年 1月1日09:00～17:00 
2022年 1月2日09:00～17:00 
2022年 1月3日09:00～17:00

mailto:k.fujita@clockwork-house.com

